

Une année délicate et incertaine pour Michel Gros

En présence des maires ou des représentants des communes alentours, Michel Gros, escorté par son conseil municipal, a présenté ses vœux aux Roquiers, venus en nombre salle René-Autran.

Nouvelle année, qu'à l'instar de ses homologues, l'édile prévoit délicate, eu égard aux réformes territoriales applicables cette année et à l'incertitude liée aux futures dotations de l'état.

Réfection des parkings, inauguration d'un préau

Après un rappel des actions menées à leur terme ou engagées l'an dernier, le maire a annoncé un budget de fonctionnement 2010 excédentaire, qui aidera au financement des projets à venir. Parmi lesquels, la construction d'un stade de rugby et de football « à vocation intercommunale » ; la fin, à la mi-février, des travaux de re-

qualification du centre-ville ; la réfection des parkings des Craux et de l'espace Autran ; l'inauguration en mars d'un préau à l'école maternelle – qui devrait se voir doter à la rentrée 2011 d'une quatrième classe, si les effectifs l'exigent – ; le lancement d'un plan pluriannuel de réfection des chemins communaux, la rénovation des courts de tennis, etc.

Michel Gros a tenu à remercier le conseil général, représenté par André Guiol, pour son soutien sans faille.

Le premier magistrat a conclu son discours par deux bonnes nouvelles : le maintien en 2011 des taxes locales aux taux actuels et la baisse de 10 % du prix de l'eau (la réfection du réseau ancien étant achevée). Ces mesures annoncées ont été saluées par une salve d'applaudissements.

JAMES HUET



Michel Gros avait donné rendez-vous, pour ses vœux, dans la salle René-Autran.

(Photo J. H.)